

# VIRGILIO SIERRA

## DISEÑANDO MUEBLES DESDE PARÍS



also diseñó en el mercado internacional.

En Enero del año 2002 participó en una de las ferias del mundo, la Feria de Diseño Móvil en Estrasburgo, París.

Afortunadamente cuenta con clientes oficiales en París pero ha sido tan grande la acogida a todo nivel gracias a una participación en las mejores ferias mundiales como la de el caso de la Feria Internacional de Muebles de Nueva York, donde también se presenta línea de muebles "Solista" que internacionalmente están llegando New York, Londres, Shanghai, Miami, Bogotá, Washington... ciudades donde se encuentran sus mejores clientes, entre los que están y han sido del momento.

El éxito de sus productos radica en la utilización de materias primas principalmente nacional, por ejemplo el uso de maderas locales que solo están en Colombia, los colores y el trabajo artesanal también son excepcionales, así como: la pureza de línea y la variedad de usos. El espacio y la creatividad de la línea es otro tipo de labor y la podemos apreciar a través de todos los diseños de Virgilio Sierra y Familia Sierra.



Familia Sierra es el resultado de un vital intercambio de conocimientos con Joseph D'Arco y el diseñador Virgilio Sierra, un joven diseñador de arquitectura hace varios años, pero también la necesidad que un joven diseñador tenía en el diseño de muebles refinados y funcionales con la intención de complementar su laborar a cumplir con diseños de

